

# FORKOPIMDA

## Polres Batu dan Forkopimda Gelar Program “KWB Bergizi” Dukung Program Pemerintah Tingkatan Gizi Anak Sekolah

Achmad Sarjono - [KOTABATU.FORKOPIMDA.COM](http://KOTABATU.FORKOPIMDA.COM)

Oct 29, 2024 - 08:35



KOTA BATU – Polres Batu bersama Forkopimda Kota Batu melaksanakan program Kota Wisata Batu (KWB) Bergizi.

Kegiatan dalam rangka mendukung Program Pemerintah untuk peningkatan Gizi Anak Sekolah ini digelar saat peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Kota

Batu, Senin (28/10).

Lebih kurang 436 pelajar di sekolah dari tingkat Paud hingga Sekolah Dasar mendapat makanan bergizi secara gratis dari Forkopimda Kota Batu yang berkolaborasi dengan Polres Batu.

Kapolres Batu, AKBP Andi Yudha Pranata, didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Batu, Ny. Diva Andi Yudha mengatakan dengan meningkatkan kualitas gizi pada diharapkan bisa mendukung konsentrasi, daya belajar, serta tumbuh kembang yang optimal.

"Polres Batu bersama jajaran Forkopimda Kota Batu mendukung upaya pemerintah menekan stunting dan meningkatkan gizi pada adik - adik pelajar," ujarnya.

AKBP Andi Yudha Pranata juga menambahkan jika kegiatan program makan bergizi gratis di Kota Batu ini dilakukan untuk menunjukkan Kota Batu siap mendukung dan melaksanakan program pemerintah pusat.

Sementara itu PJ Walikota Batu, Drs. Aries Agung Paewai, S.STP, M.M mengatakan, dengan peningkatan gizi pada anak - anak, diharapkan dapat mewujudkan generasi muda yang sehat, cerdas, dan kompeten sebagai penerus bangsa.

"Program ini untuk menunjukkan Kota Batu siap mendukung dan melaksanakan pelaksanaan program makan gratis bergizi Presiden dan Wapres terlebih saat Hari Sumpah Pemuda," ujarnya.

Ia juga mengatakan pihak pemerintah Kot Batu juga akan segera mempersiapkan regulasinya untuk mendukung kegiatan ini secara berkelanjutan.

"Oleh sebab itu dari uji coba ini kita sudah lebih matang mempersiapkan diri, karena membutuhkan berbagai pihak yang saling membantu di dalam proses ini," ungkap PJ Walikota Batu, Drs. Aries Agung.

Selain itu, disampaikan jika makan bergizi gratis di Kota Batu ini komposisi menu KWB bergizi gratis bagi siswa Sekolah Dasar (SD) di Kota Batu ini antara lain susu, mineral, roti, telur rebus, dan pisang.

"Estimasi harga paket makan bergizi gratis di Kota Batu ini senilai Rp 23 ribu, berdasarkan Dokkes Polres Batu estimasi kalori sebesar 600 kalori menyesuaikan kebutuhan kalori harian anak usia 7-12 tahun yang berkisar antara 1800 sampai 1900 kalori," urainya.

Kegiatan ini mendapat antusiasme dari siswa dan dukungan penuh dari guru dan masyarakat setempat.

Kehadiran para pejabat dan sosok inspiratif di tengah anak-anak semakin membangkitkan semangat untuk belajar dan memahami pentingnya konsumsi makanan sehat.

Pemerintah Kota Batu dan Polres Batu berharap inisiatif ini dapat menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk terus mendukung peningkatan kualitas hidup

generasi muda Indonesia.

"Ke depan, kegiatan serupa diharapkan dapat dilaksanakan di lebih banyak sekolah sebagai upaya berkelanjutan dalam mencetak generasi yang sehat, cerdas, dan tangguh, " pungkas PJ Walikota Batu, Drs. Aries Agung. (\*)